
REQUERIMENTO Nº 23/2017 

 

AUTOR: VEREADOR MARCELO FERREIRA FAGUNDES. 

  

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 

  
     O Vereador infra-assinados, de conformidade 

com as normas regimentais em vigor, REQUER à Mesa Diretora da Câmara 

Municipal, que encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor José Robson 

Samara Rodrigues de Almeida, Prefeito Municipal, solicitando que prestes a 

esta Casa de Leis, as seguintes informações: 

- quantas lombadas (traffic calming) foram construídas em vias públicas de 

nossa cidade; 

- qual o valor gasto na execução de cada uma dessas lombadas; 

- informar se serão construídas outras lombadas dessa natureza. Em caso 

positivo, quantas e quais as localidades a serem beneficiadas; 

  

JUSTIFICATIVA 

 

     Verificamos que foi construída lombada 

(traffic calming) em determinada localidade de nossa cidade.  

A implantação do traffic calming é uma 

alternativa para que as ruas sirvam a todos, pois cria espaços de circulação 

seguros. Geralmente é empregado em áreas com alta densidade de habitações e 

com intenso fluxo de pedestres e ciclistas.  

       Dentro deste contexto alguns fatos foram 

questionados, mais precisamente quanto a valores empregados na execução de tal 

serviço, a quantidade de lombadas que foram feitas, se serão executadas em 

outros pontos e qual seria a localidade. 

     Por desconhecer tais informações, e por ser o 

nosso dever e direito fiscalizar os atos da Administração Municipal, estou 

encaminhando o presente requerimento, para que Vossa Excelência nos prestes 

as informações citadas, após aprovação do Douto Plenário. 

     Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 24 de abril de 2017. 

 

 

 

     MARCELO FERREIRA FAGUNDES 

                                                                       VEREADOR 
 


